
Conseil des Ecoles Maternelle et Elémentaire de Waldwisse 
du jeudi 22 Juin 2017 

 

Etaient présents :  

Mme Neisius, Mme Kokel et Mme Godot, déléguées des parents d’élèves. 

M. Streit, adjoint au Maire. 

Mme Bettenfeld, Mme Sabouriaut, Mme Nadé-Schutz, Mme Rodari, Mme Sabouriaut et M. 

Teitienne, enseignants. 
 

Absent(s) excusé(s) :  

Mme Bruckmann, déléguée des parents d’élèves. 

 

1-  Effectifs et répartition des élèves pour la rentrée 2017/2018 

- Effectifs prévus en Maternelle : 

  PS : 10 élèves   GS : 12 élèves  

  MS : 11 élèves   Total : 33 élèves 

- Effectifs prévus en Elémentaire : 

  CP : 15 élèves   CM1 : 13 élèves 

  CE1 : 17 élèves   CM2 : 13 élèves 

  CE2 : 8 élèves   Total : 66 élèves 

- En Maternelle, Mme Sabouriaut aura en charge une classe de PS/MS (10+5 élèves). Mme 

Bettenfeld, une classe de MS/GS (6+12 élèves). 

L’après-midi Madame Sabouriaut récupèrera toutes les MS et Mme Bettenfeld gardera les 

GS. 

- En élémentaire, Mme Nadé-Schutz aura en charge la classe du CP/CE1 (15 + 4 élèves), 

Mme Rodari la classe de CE1/CE2 (13 + 8 élèves) et M. Teitienne la classe de CM1/CM2 (26 

élèves). 

 

2- Changement éventuel des rythmes scolaires 

- Les membres du Conseil d’Ecole sont favorables à un retour à la semaine de 4 jours avec 

les horaires suivants : 8h30-12h00 le matin et 13h30-16h00 l’après-midi les lundis, mardis, 

jeudis et vendredis. 

Ce projet va être soumis au Conseil Municipal et à l’Inspection de l’Education Nationale. 

- Si un tel retour à la semaine de 4 jours était impossible, il est néanmoins proposé par le 

Conseil d’Ecole le changement d’horaires suivant pour lutter contre la fatigue des enfants : 

          . Lundi, mardi, jeudi, vendredi : 8h30-12h00 le matin et 13h30-15h15 l’après-midi 

          . Mercredi : 8h30-11h30 

Les enfants pourraient en effet bénéficier d’un temps de sommeil supplémentaire les matins. 

 

3- Point sur les projets de l’année scolaire 

- L’opération « la Nature dans mon Ecole » s’est achevée. Différents espaces ont été créés 

dans la cour de récréation avec des panneaux explicatifs fabriqués par Monsieur Neisius que 

les Enseignants remercient vivement. 

Les Enseignants de l’école Maternelle remercient également M. De Lima Frazao pour la 

réalisation de l’hôtel à insectes dans la cour de l’école ainsi que tous les parents qui ont 

collaboré aux travaux de la cour.  

Karine Devot est intervenue une dernière fois dans chaque école pour une journée jeux sur la 

Nature. 

- Les deux écoles se sont également rendues à la Cabane de Montenach pour participer à des 

ateliers sur la Nature en lien avec notre projet annuel. 



- Les lombricomposteurs ont été installés dans les 2 écoles. 

 

4- Manuels scolaires 

- Comme convenu l’an dernier, une série de livres en mathématiques a été achetée en 

CE2/CM1, ainsi qu’une série de livres en étude de la langue au CM1. 

Ces changements de manuels ont été induits par les nouvelles instructions officielles. L’an 

prochain, les manuels de mathématiques et d’étude de la langue en CM2 devraient également 

être changés pour s’adapter à ces nouvelles instructions officielles. 

- Les Enseignants remercient M. le Maire de la Commune pour l’achat de ces manuels et des 

fichiers utilisés par les enfants de CP/CE1. 
 

5- Natation à l’école élémentaire 

- Les classes de CP/CE1/CE2 se sont à nouveau rendues chaque mercredi matin depuis fin 

Février à Breistroff pour des cours de natation. Ces cours ainsi que tous les déplacements ont 

été pris en charge par la Commune de Waldwisse. 

- Ces cours seront reconduits l’an prochain. 

 

6- Travaux effectués  
 

En Elémentaire :  

Les Enseignants remercient M. le Maire pour l’installation de vidéos-projecteurs dans chaque 

classe de l’école élémentaire. 

Grâce à ce matériel, le travail des élèves a gagné en qualité : une démonstration a été faite aux 

membres du Conseil quant aux différentes utilisations possibles. 
 

En Maternelle :  

Les Enseignants remercient M. le Maire pour la mise en place d’une porte donnant de la cour 

vers la cave et qui permet le stockage des vélos. 

Des étagères seront installées prochainement.  

Les Enseignantes souhaiteraient que la porte de ce local puisse se fermer à clé (côté couloir). 
 

- Mme Sabouriaut souhaiterait une nouvelle chaise dans sa classe en remplacement de la 

sienne fortement abîmée. 

 

7- Jumelage école maternelle de Waldwisse / Kindergarten de Fitten 

- Les Enseignants de Maternelle expliquent à nouveau les raisons de l’arrêt du jumelage avec 

le Kindergarten de Fitten. 

Aucun budget de l’éducation nationale n’est accordé pour la mise en place des échanges qui 

ont également perdu en qualité ces dernières années suite à l’arrêt des interventions bénévoles 

de Mme Schonhofen en Maternelle. Dès lors, l’intérêt pédagogique de ce jumelage est très 

réduit par rapport à l’investissement financier (bus, accueil des élèves, …) et l’investissement 

en temps. 

Par ailleurs, il existait des problèmes de sécurité, notamment lors des visites au Kindergarten : 

les normes allemandes n’étant pas les nôtres. 

 

 

 


